

Association de Soutien aux Ecoles Protestantes en pays Francophones, la SEPF soutient deux projets, un au Vanuatu, l'autre au Tchad.

Au Vanuatu

- L'association finance la construction d'un bâtiment en dur qui servira de logement aux surveillants d'un lycée de la FELP (fédération des écoles libres protestantes).
- Le prochain projet est l'aide à l'équipement du bureau national de la FELP.

Au Tchad

- Un premier envoi de matériel à l'école pour enfants non-voyants de Mongo a eu lieu en décembre 2018. Une machine servant à traduire en braille un document en noir, c'est à dire imprimé ou écrit à la main, sera envoyée dans un court délai.
- Une demande de formation des enseignants, nous a été faite, formation à l'enseignement des mathématiques. L'association va prendre des contacts en France pour pourvoir à ce besoin.
- L'association se propose aussi de soutenir le projet de construction d'une salle « multifonction » (réfectoire, salle d'étude, salle de projection) envisagé pour répondre aux besoins des internes.
- La SEPF a mis en contact l'internat de Mongo avec le SEL pour envisager la possibilité d'offrir aux élèves des tickets-repas. Le premier dossier est entre les mains du SEL.

La mise en œuvre de ces projets est financée par des dons, les cotisations des membres, et l'Opération chocolat, à laquelle l'Eglise de Gambetta a généreusement répondu cette année.

Si notre projet vous intéresse, n'hésitez pas à nous rejoindre : devenir membre, faire connaître l'association, mettre vos compétences au service de nos amis, sœurs et frères dans ces pays, tout ceci servira le projet d'entraide et d'annonce de l'Evangile.

Merci à vous.

M.P